

Verbraucherinformation



Pumpzerstäuber / Pump sprayer

für Flaschen mit DIN 18-Gewinde

for bottles with DIN 18 thread

Verwendung

Dieser Sprühkopf ermöglicht die Feinerstäubung von ätherischen Ölen und passt auf alle 10 ml, 20 ml und 50 ml-Bombastus-Braunglas-Flaschen mit DIN 18-Gewinde.

Use

Fitting all 10 ml, 20 ml and 50 ml Bombastus brown glass bottles with DIN 18 thread, this spray head permits essential oils, to be sprayed.

Warnhinweis

Die Zerstäubung von ätherischen Ölen ist nur für die Raumbeduftung anzuwenden und nicht auf Personen zu richten.

Warning

The spraying of essential oils is only used for fragrancy of rooms and not to aim at persons.

Gebrauchsanleitung

Der Sprühkopf lässt sich leicht gegen den in Produkten der Bombastus-Werke AG vorhandenen Tropfer bzw. Ausgießer austauschen.
Hebeln Sie dazu mit einem geeigneten Gegenstand den Tropfer aus dem Flaschenhals der vorhandenen Flasche.
Vorsicht! Bei Verwendung von scharfen Gegenständen, wie z. B. Messern, besteht Verletzungsgefahr.
Führen Sie dann das Saugrohr des Pumpzerstäubers in den Flaschenhals hinein und schrauben ihn fest. Ein kurzer Druck auf den Sprühkopf bewirkt eine feine Zerstäubung des Sprühgutes.

Instruction for use

The dropper or spout of any Bombastus product can be easily replaced with the spray head. Proceed as follows: Use a suitable tool to lever the dropper out of the bottle neck.
Caution! You may get injured when you use a pointed tool like a knife.
Insert the suction pipe of the pump spray into the bottle neck and screw-fasten. Press the head briefly to spray the contents.

Packungsgrößen

| | | | | |
|-------------------|-------|--------------------|---------------|---------------------|
| 1 Stück / 1 piece | 10 ml | Art.-Nr.: 80390101 | PZN 0019 6693 | EAN 40246710 0093 6 |
| 1 Stück / 1 piece | 20 ml | Art.-Nr.: 80390102 | PZN 0019 6701 | EAN 40246710 0094 3 |
| 1 Stück / 1 piece | 50 ml | Art.-Nr.: 80390103 | PZN 0019 6718 | EAN 40246710 0095 0 |

Bombastus-Werke AG

Wilsdruffer Straße 170 • 01705 Freital • Deutschland
Telefon: +49 351 65803-12 • Fax: +49 351 65803-99
E-Mail: info@bombastus-werke.de • www.bombastus.de

Stand 04/2015. Änderungen vorbehalten.